
A yu n ta m ie n to  de  C u en ca  
G rup o  Popular 

P rog ra m a de  o c tu o c ió n  
"C U EN C A , B A R R IO  A  B A R R IO "

Los concejales del G rupo Popular en el Ayuntamiento de Cuenca hemos puesto en m archa un im portante pro
gram e de actuación con el que, ba jo  la  denom inación de "CUENCA, BARRIO A BARRIO", queremos conocer de 
prim ero m ano la  s ituación de coda uno de los barrios de la ciu dad, su problem ático y sus carencios, así com o las 
inquietudes y propuestas de los c iudadanos que residen en ellos pora, posteriormente, desarrollar acciones en el 

Ayuntamiento con e l f in  de tra tar de da r solución a sus problem os y canalizar las dem endos do los vecinos.
Paro log ra r este ob jetivo, durante varios semanas un equipo de concejales de l Partido Popular estaremos trabo jando en la  zona en 

que usted resido, conociendo y valorando calle o  calle la  s ituación de las infraestructuras y los equipam ientos (calzadas, aceros, parques, 
m ob ilia rio  urbano, alum brado público , etc.), com probando el funcionam iento d e  los servicios m unic ipales (transporte urbano, limpieza 
vio rio y recogida d e  basuras. Policio Local, etc.) y d ia logando con vecinos, comerciantes y asociaciones de su barrio .

C o m o prim er paso pa ra desarrollar este program a de actuación, necesitamos su co laboración mediante la  contestación o los pre
guntas de l sencillo  cuestionario que sigue a  estos líneas y que rogom os nos haga llegar a l G rup o  M un ic ipa l de l Partido Popular a la  m a
yor brevedad posib le , devolviéndonos este cuestionario , sin necesidad de poner sello , o po r correo electrónico (gpopular@ cuenca.es). 
Lo agradecemos de antom ono su inestim able colaboración.

Un cord ia l saludo,
Jesús CORDENTE ORTEGA

Portavoz de l G rupo Popular
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CUESTIONARIO

Clave barrio: Grupo d e trabajo:

¿Cuál es la  principa l problem ática que, a  su ju icio , tiene su barrio?

¿Cuáles son pora usted los servicios municipales que deberían m ejorar en su barrio?

¿Qué servicios m unic ipales cree usted que funcionon bien en su barrio?

■ ¿Qué le pediría usted a l A lca lde para que hiciera en su borrio?

- ¿Qué le pediria usted a l A lca lde para que hiciera en la ciudad?

■ ¿Qué le fa lta a su borrio?

- ¿Qué sobro en su barrio?

OBSERVACIONES Y SUGERENCIAS:

La vía del tren (izquierda), que parte la ciudad en dos, será sin duda, uno de los puntos negativos 
que los vecinos de Casablanca destaquen en sus encuestas (arriba).

Así pues, la primera de 
ellas incluiría el Casco An
tiguo, los Barrios de Tirado
res Altos y Bajos, y, el cen
tro comercial de Cuenca, es 
decir, el entorno del Parque 
de San Julián y las calles de 
Carretería y Calderón de la 
Barca, mientras que la se
gunda, se extendería, más o 
menos, desde la calle Co
lón, hasta la Fuente del Oro, 
agrupando la zona de Sán
chez Vera, República Ar
gentina y el barrio de Bue- 
navista.

El Paseo de San Anto
nio hacia la Avenida de los 
Reyes Católicos y Las Qui
nientas, conformarían la ter
cera zona de estudio; y, el 
entorno del cerrillo de San

Roque, las calles Cervantes 
y Fermín Caballero, así 
como las urbanizaciones 
‘Residencial San José’ y 
‘Parque Sol’, la cuarta.

Cada una de estas zo
nas, explicaba el portavoz 
del Partido Popular, se ha 
partido a su vez en tres sub
zonas. Del estudio de cada 
una de ellas se encargará un 
equipo de tres concejales.

Los trabajos han comen
zado por la zona 1, y, se es
pera que en mayo ya se dis
ponga del informe final. En 
noviembre, se abordaría la 
segunda zona y así sucesi
vamente de tal manera que, 
«antes de mayo del 2006», 
ya se habría completado 
todo el proceso.

Un «complemento 
perfecto» al P.O.M

Cuenca, barrio a barrio’, es, según el portavoz 
del Partido Popular en el Ayuntamiento con
quense, Jesús Cordente, un «complemento 

perfecto» a las enmiendas que su Partido Político 
presentara el pasado año al Plan de Ordenación Mu
nicipal (P.O.M.) de Cuenca y que tenían por objeto, 
como el portavoz popular expresara en su momento, 
«mejorar algunos aspectos que beneficiarían a la ciu
dad».

Para Cordente, ambas iniciativas son, ni más ni 
menos, consecuencia del «claro modelo de ciudad», 
que el PP tiene pensado para Cuenca. Un modelo, 
insistía, que, además de mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos, «podamos elaborar entre todos».

Entre las mejoras que se proponían en el 2004 y 
que, en su mayor parte, serán tenidas en cuenta por 
el equipo redactor del P.O.M. tal y como se hizo pú
blico el pasado febrero, destaca fundamentalmente 
la relativa a los ‘terrenos de Renfe’. En ella, el PP, 
dejaba clara la necesidad de terminar de una vez por 
todas con «un tremendo error», la división ocasio
nada por la vía del tren, que parte la ciudad en dos 
mitades prácticamente inconexas y, lo beneficioso 
que sería convertir esos terrenos en suelo dotacio- 
nal, donde ubicar desde nuevas infraestructuras y 
equipamientos públicos como el tan traído y llevado 
Palacio de Congresos, hasta zonas ajardinadas y de 
ocio.

Concentrar todo el suelo industrial en el Polígono 
SEPES y cambiar de ubicación el estadio deportivo 
de la Fuensanta, fueron otras de las propuestas aus
piciadas por el PP en su momento.

En el primero de los casos, aunque no se obtuvo 
una negativa rotunda, el triunfo no fue pleno puesto 
que el equipo redactor manifestó ciertas dificultades 
al respecto, mientras que, por el contrario, en el se
gundo, la opción popular ayudó a subsanar un error: 
las nueve hectáreas de terreno -próximas a las Car
melitas- a Jas que el PP había propuesto trasladar la 
Fuensanta, aparecían en los mapas del P.O.M. colo
readas como si estuvieran destinadas a un uso resi
dencial, cuando en realidad, su uso está reservado 
para la ubicación de infraestructuras públicas.

El hecho de que el desarrollo urbano de la ciudad 
fuera a dar lugar a la existencia de núcleos de pobla
ción muy cercanos al actual vertedero era una cues
tión que preocupaba también y, mucho, al grupo mu
nicipal del PP, y así lo hizo saber en sus alegaciones. 
La respuesta ante este planteamiento fue contunden
te por parte del equipo redactor: el sellado de lodos 
solucionaría el problema, alejando definitivamente el 
peligro de contaminación de esas zonas.
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